

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ~っと」すると目は開いていても、見えていません 「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)
- 運転中は、常に、危険です 緊張感のゆるみに注意しましょう

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから・・・ハンドル操作
すべての操作は・・・必ず、確認してから行いましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

バイクがトレーラーの下敷き バイクの男性、意識不明の重体 滝川市江部乙、国道12号

トレーラーがバイクの男性を引きずった可能性？

- ◇ 気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
- ◇ 「ぼ~っと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/8/24(土)

24日午後2時すぎ、滝川市江部乙町の国道12号線で、江部乙駐在所の警察官が衝突音を聞いて外に出たところ、バイクの男性がトレーラーの下敷きになっていました。この事故で、125CCのバイクを運転していた男性が病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。トレーラーを運転していた60代の男性にけがはなく、警察官に対し「バイクに気づかず、事故や衝突などの認識がない」という趣旨の話をしているということです。警察はトレーラーがバイクの男性を引きずった可能性もあるとみて、事故の状況を調べています。

信号交差点 右折の軽乗用車と 直進バイクが衝突 バイクの59歳男性が死亡

- ◇ 右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測しましょう◇
- ◇ 右折するときには、対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません◇

2024/8/23(金)

23日午前6時25分ごろ、京都府の信号交差点で、会社員男性(25)の右折中の軽乗用車と、対向車線を直進中の会社員男性(59)のバイクが衝突しました。バイクの男性、搬送先の病院で死亡が確認されました。

夜9時 市道 車いすの70代男性 後ろから来たトラックにはねられ 15メートルはね飛ばされ、死亡 トラック運転手を逮捕

- 「夜だったので歩行者がいらないと思い込んでいた」
- ◇ 夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇ 夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/8/24(土)

23日午後9時ごろ、千葉県の市道で車いすに乗った男性(74)が後ろからきたトラックにはねられ、およそ15メートル先の民家の敷地内にはね飛ばされ、全身を強く打って死亡しました。警察はトラックを運転していた男性容疑者(59)を過失運転傷害の疑いで逮捕しました。現場は片側一車線の直線道路で、男性は車道の左側を手動車いすで進行していて、はねられたということで、トラックの男性容疑者は取り調べに対し「夜だったので歩行者がいらないと思い込んでいた」と容疑を認めているということです。